



NUEVOS EQUIPOS DE NEONATOLOGÍA DEL HNHU BENEFICIARÁN A PACIENTES PREMATUROS



El Servicio de Neonatología del Hospital Nacional Hipólito Unanue acaba de implementar diez Incubadoras de última generación, equipadas con un monitor táctil de gran visibilidad, balanza y sensores de actividad; características que logran satisfacer las necesidades de todos

los usuarios con su sistema modular presentadas por el director general, Dr. Mario Suarez Lazo.

Esta nueva adquisición beneficiará a los pacientes neonatos y prematuros ya que cuentan con un sistema de circulación del aire que permite que la distribución de la temperatura sea uniforme, reduciendo la pérdida de calor del paciente además cuenta con un medidor monitorizado de temperatura corporal.

El personal responsable del uso de las nuevas incubadoras recibió capacitación para el manejo adecuado de éstas nuevas adquisiciones para poder aprovechar de todas las bondades que representa la función de estos equipos en el tratamiento de los pacientes neonatos y prematuros.

Ésta nueva adquisición forma parte de un proyecto de inversión de nuestro nosocomio que cuenta con más de 70 equipos de atención hospitalaria que paulatinamente se irán implementando en los diferentes servicios.



Director General del HNHU, Dr. Mario Suarez en la presentación de los equipos recientemente instalados



Personal del servicio de Neonatología recibiendo Capacitación

El Agustino, 10 de Enero de 2014.

OFICINA DE COMUNICACIONES